

El PRC culpa al Gobierno del rebrote de la brucelosis y reclama ayudas para los ganaderos afectados

Fernando Fernández afirma que el PP ha “lapidado” la herencia recibida en sanidad animal con un recorte de más de 6 millones en dos años

Santander, 8 de enero de 2013

El secretario de Política Municipal y portavoz parlamentario del PRC en materia ganadera, Fernando Fernández, ha responsabilizado hoy al Gobierno de Cantabria del rebrote de la brucelosis bovina en la Comunidad Autónoma, por “lapidar” la herencia recibida del anterior Ejecutivo, “con un 0% de positividad y ningún municipio contaminado”, al recortar el presupuesto destinado a sanidad animal en más de 6 millones de euros en menos de dos años y permitir la “relajación” de todas las medidas de prevención y control de la sanidad animal.

“La consejera, quien la nombró y quien le pasa los apuntes y dirige ese departamento desde fuera del edificio Europa deben dar muchas explicaciones sobre lo que está ocurriendo, porque la brucelosis se encontraba al borde de la erradicación, gracias al esfuerzo y al sacrificio realizados por los ganaderos y la Consejería de Ganadería del anterior Gobierno”. Así lo ha manifestado en rueda de prensa el diputado regionalista, quien ha asegurado tener datos que auguran que los brotes detectados en Tudanca, Lamasón y Peñarrubia se extenderán a otros municipios y ha anunciado que el PRC presentará una proposición no de ley en el Parlamento para exigir medidas preventivas y ayudas para los afectados.

Fernández ha valorado la reaparición de la brucelosis como una “muy mala noticia” para el sector ganadero, “de por sí muy maltrecho por la subida de precios de los piensos y el gasoil y el abandono del Gobierno del PP”, al que ha acusado de convertir a los ganaderos en “la cenicienta pobre de Cantabria”, después de pasar de prometerles desde la oposición una ayuda de 25 millones de euros a recortar 30 millones en menos de 2 años.

También ha criticado la “hipocresía” de los populares por aplicar ahora, para atajar el rebrote de la enfermedad, las mismas medidas que utilizó el anterior Gobierno para su erradicación y que en su etapa en la oposición rechazó con “calumnias para poner al sector ganadero en contra del presidente Miguel Ángel Revilla”. “Ahora matan vacas sanas y dicen que no es por capricho, como si el anterior Gobierno hubiera tenido ese capricho”, ha reprochado.

En este sentido, ha reivindicado la labor realizada desde 2005 por la Consejería de Desarrollo Rural, bajo la dirección del regionalista Jesús Oria, para erradicar la brucelosis y ha recordado que aunque las medidas adoptadas fueron “duras y



POR CANTABRIA, LOS PRIMEROS

GABINETE DE PRENSA

drásticas” y supusieron “un enorme sacrificio” para los ganaderos, “el tiempo demostró que eran las que se tenían que hacer”.

Además, ha destacado que dichas medidas fueron acompañadas por ayudas para paliar sus efectos entre los afectados, con una inversión en saneamiento ganadero de 38,6 millones entre 2003 y 2009, y subvenciones “sustanciales” para hacer frente a los vacíos sanitarios, la cuarentena, el lucro cesante y la reposición.

Recortes

Por el contrario, ha destacado que el actual Gobierno ha reducido un 47,20 por ciento las partidas presupuestarias para erradicación, control y lucha contra las enfermedades, con 6.259.057 euros menos, un recorte que ha calificado como “una vuelta a las andadas, que está echando por tierra todo el esfuerzo, el trabajo y el dinero invertido hasta ahora”.

No obstante, Fernando Fernández ha asegurado que el PRC no actuará como lo hizo el PP, “con trabas, zancadillas y una actitud barriobajera”, sino que ejercerá su responsabilidad como oposición con la presentación de una proposición no de ley para que el Gobierno “se tome la sanidad animal en serio” y actúe “como lo hizo el anterior, con celebridad y radicalidad y sin recortar o anular las partidas presupuestarias”.

En concreto, ha detallado que la iniciativa instará al Ejecutivo a poner en marcha medidas preventivas y a habilitar ayudas para los vacíos sanitarios, la reposición, el lucro cesante o la cuarentena para compensar a los ganaderos afectados, dado que los presupuestos de 2013 no las contemplan.

Finalmente, ha advertido que si la brucelosis se generaliza en Cantabria “por la negligencia del Gobierno” sería “una catástrofe” y “echaría por tierra todo el dinero invertido en la consecución de razas puras y mejora genética”.

